

50 JAHRE MAZDA DEUTSCHLAND



EIN HALBES JAHRHUNDERT VOLLER KLASSIKER DER ZUKUNFT

Der Mukainada Spirit treibt uns dazu an, größte Hindernisse zu überwinden. Was andere für unmöglich hielten, haben wir mit unserer Leidenschaft gelöst. Nur so konnten Modelle wie der beliebteste Roadster aller Zeiten, der Mazda MX-5, entstehen. Und diese Leidenschaft ist dafür verantwortlich, dass wir bei Mazda in Deutschland die letzten 50 Jahre auf eine wahre Erfolgsgeschichte zurückblicken können.

50
JAHRE
MAZDA
DEUTSCHLAND

DRIVE TOGETHER

